

Grußwort des Allgemeinen Deutschen Hochschulsportverbands

Liebe Teilnehmende, liebe Offizielle, liebe Gäste und Zuschauende,

stellvertretend für den Vorstand des Allgemeinen Deutschen Hochschulsportverbands (adh), begrüße ich Sie und Euch zu den Deutschen Hochschulmeisterschaften Orientierungslauf 2025 hier in Clausthal-Zellerfeld und wünsche allen Teilnehmenden und dem Organisationsteam der Technische Universität Clausthal eine gelungene, erlebnis- und erfolgreiche Veranstaltung.



Der Technischen Universität Clausthal wünsche ich alles Gute zu ihrem 250. Geburtstag.

Die Deutschen Hochschulmeisterschaften bieten Teilnehmenden mit unterschiedlichen Leistungsniveaus die Möglichkeit, sich sportlich zu messen und neue Freundschaften zu schließen, durch die Begegnung mit Kommilitoninnen und Kommilitonen aus den anderen Hochschulen. Das 250jährige Jubiläum der Technischen Universität Clausthal bietet hierzu einen hervorragenden Rahmen.

Aufgrund der Erfahrung des Hochschulsports der Technischen Universität Clausthal bei der Ausrichtung nationaler Wettkampfveranstaltungen dürfen die Teilnehmenden auch dieses Mal davon ausgehen, dass ein kompetentes Organisationsteam alle Anstrengungen unternommen hat, den Aktiven sowie den Zuschauerinnen und Zuschauern den Aufenthalt so angenehm wie möglich zu gestalten und die Voraussetzungen für sportlich einwandfreie Wettbewerbe zu schaffen.

Der adh dankt dem Hochschulsport der Technische Universität Clausthal und dem Organisationsteam sowie dem MTK Bad Harzburg an dieser Stelle für die hervorragende Vorbereitung der Veranstaltung.

Den Aktiven, Betreuern und Zuschauern wünsche ich verletzungsfreie und faire Wettkämpfe sowie erfolgreiche und interessante Tage in Clausthal-Zellerfeld.

Für den adh Vorstand
Benjamin Schenk, Generalsekretär

A handwritten signature in black ink, reading "Benjamin Schenk". The signature is written in a cursive, flowing style.